



令和4年度事業へのご参加、ありがとうございました

R4.7.30 住民福祉講座 『広幡お助け隊』と情報交換

高齢者の生活支援に先駆的に取り組んでおられる広幡お助け隊の守屋代表にご講演いただきました。

人口は高洲地区の3分の1だが、ボランティアは1.7倍の方が登録されており、広幡地区の意識の高さに参加者は驚かされました。(参加者50名)



R4.8.7 子ども福祉体験 高洲の小学生『手話』を学ぶ



田沼在住の増田武男様を講師として、高洲小学校と高洲南小学校の生徒15名が手話を体験しました。相手の気持ちになってコミュニケーションを取ることの大切さを学んだ貴重な機会となりました。



R4.9.11 三世代ふれあいイベント 昔懐かしい遊びで三世代交流



紙ヒコーキ作り、輪投げ、コマ回し、折り紙、ケン玉をスタンプラリー形式で、100名を越える方に参加していただきました。各ブースでは地域の超ベテラン講師に遊び方を教えていただき、人生で初めて紙ヒコーキを飛ばしたというお子様もいて大盛況でした。

R4.9.10 防災研修会 ボランティアセンター立上げ訓練

藤枝市社協や災害ボランティアコーディネーター藤枝の方々にご指導いただき、自治会長、町内会長、民生委員・児童委員を中心に67名が参加して実施されました。参加者からは「初めてのテーマで新鮮だった」との声が寄せられました。また、日ごろの「近所」のコミュニケーションが防災上も重要であることを再認識した研修会でした。



R4.11.19 ふれあいサロン情報交換会 輪笑(わっしょい)と意見交換



「輪笑」の西山代表、杉山様、岡嶋様を迎えて、高洲地区のふれあいサロン運営者との意見交換会を開催しました。「輪笑」は、ほっと会(認知症介護

家族の会)が運営する、静岡県内初の認知症カフェ機能を持つ居場所で誰もが自由に利用できる居場所として運営されています。

いつまでも健康で生き生きと生活するための温かいつながりを一緒につくりましょう。」とのお話は、今後の活動の参考になりました。



R4.10.29 地域福祉懇談会 『高洲の高齢化問題を考える』



自治会長、町内会長、高洲手んだい隊・高洲足すとし隊の役員、高齢者部会員の49名が、自治会別に7グループに分かれて、高齢化により発生する問題や、今後、必要とする福祉事業について熱心に意見交換を行いました。高洲地区では「手んだい隊・足すとし隊」などの高齢者支援事業や、8つの「ふれあいサロン」による生きがいづくり活動等が行われています。しかし、地域内への周知不足や、行事等に参加できず孤立化する高齢者の増加など、様々な問題点があることが提起されました。日頃からの見守り体制の強化や創意・工夫による誰もが参加しやすい居場所づくりなど、高齢者の住みやすい地域づくりをどう進めるべきかを考えるきっかけとなる懇談会でした。



令和4年度 こんな事もありました

R4.9.23 台風15号来襲 高洲でも大きな被害が！



← ここまで浸水



下水管マンホール破損

日本全土に大きな被害を与えた台風15号。高洲地区にも大きなツメ痕を残しました。特に小石川付近は、家屋や自動車への浸水、下水管マンホールの破損等、甚大な被害で、常日頃からの減災対策の重要性を再認識しました。

R4.11.6 ふれあいまつり 3年ぶりに開催



北村市長もお迎えし、地区の方も約3500人が来場されました。コロナ禍による飲食禁止等の制限はあったものの、多くの親子連れにも来場いただき、久々のふれあいまつりを楽しんでいただきました。



翔け！ 次のステージへ!! 高洲出身のアスリートたち

藤枝MYFC 鈴木翔太選手 J2での大暴れに期待 (高洲南小出身)

須藤監督の目指す『超攻撃的サッカー』でJ2に昇格したMYFCは、運営事務局を高柳に置く地元のサッカーチームです。背番号3のDF 鈴木選手の活躍に期待して、みんなで応援しましょう。

技の伝承／高洲南小 ～サポーターズクラブと昔遊び～

高洲南小学校の1年生は、3学期に地元の幼稚園・保育園の年長さんとの交流で、昔の遊びを教えています。その行事に先立ち、1月17日にサポーターズクラブの方々から昔の遊びを伝授してもらった授業が行われました。けん玉、だるまおとし、おはじき等6種類の遊びを1年生が交代で体験しました。サポーターズクラブの皆さんの説明を真剣に聞き、うまくできるようになるまで何度もチャレンジする姿や、成功したあとに周りのお友だちや大人にもう一度見てもらおうとする姿が見られ、随所で子どもたちの歓声や拍手が沸き起こっていました。地域の皆様の温かいご支援のおかげで、子どもたちは元気に頑張っています。
(PTA会長 中村)



はやてふじ 大相撲 颯富士(大桑 元揮さん) 自己最高位へ (兵太夫中)

飛龍高校で高校横綱のタイトルを獲得し、令和2年に横綱 照ノ富士の在籍する伊勢ヶ浜部屋に入門。順調に勝ち星を上げて令和3年三月場所で幕下に昇進。その後の1年は一進一退だったが、令和4年三月場所からは勝ち越しを続けて、今年の初場所には東幕下23枚目で6勝1敗と大勝ちした。三月場所では自己最高位の幕下15枚目以内入りが確実で、全勝すれば十両入りが可能な大切な場所になる。横綱目指して、頑張れ！颯富士！ みんなで応援しましょう。

「高洲足すとし隊」の送迎車に カーナビゲーション設置

藤枝市社会福祉協議会の「地域福祉活動事業助成金」を活用して、「高洲足すとし隊」の送迎車に、カーナビゲーションが設置されました。

これの活用により、新規利用者の自宅を探す時間のロスが削減でき、また、新規支援会員も安心して安全運転に集中できるようになりました。



高洲手んだい隊・高洲足すとし隊では、利用会員と支援会員を募集しています。下記へご連絡ください。

☎ 054-635-1458